
laurea in chimica a Trieste nel 1987. Borsa di studio in chimica inorganica per 9 mesi. Borsa di studio 
con veneziani vernici e università. 01 maggio 1988 inizio lavorare a Tolmezzo. Nel 1992 lavoro 
presso Gorizia a Biochem, fabbrica di prodotti per agricoltura. Nell’aprile 1992 assunta a Duino in 
cartiera Burgo. Carriera interna. Ora acquistati da Mondi Group. Attualmente mi occupo di seguire le 
nuove modifiche impiantistiche 

Non vivo di politica Anzi mi sono avvicinata molto tardi all'associazionismo facendo attività nel mio 
rione. Ho sempre lavorato nell'industria come Responsabile del Controllo qualità e processo, come 
Responsabile delle certificazioni ambientali e forestali e come Responsabile dell'impianto di 
depurazione. L'ambiente per me è importantissimo, è prezioso e va difeso. Tutte le attività che si 
fanno devono tenere conto di questo. Mi sono avvicinata al Movimento dopo aver visto come si è 
mosso il governo Conte 1 e 2. Per me fare politica è rendere reale l'articolo 3 della Costituzione 
italiana. Quei governi lo hanno fatto. Per questo hanno avuto e tuttora hanno tutti contro. Sono 
ostacolati perché il loro messaggio è innovativo, alternativo e porta alla vera democrazia, fatta di pari 
opportunità. Declinare in pratica l'articolo 3 è il mio programma Lo si può fare a tutti i livelli, anche 
in un piccolo circolo territoriale Quando Marco Piemonte Responsabile per il Movimento cinque 
stelle del Circolo territoriale di Gorizia, mi ha proposto di essere responsabile della formazione, ho 
acconsentito con piacere. Metterò a disposizione la mia lunga esperienza lavorativa in campo 
scientifico per dare strumenti alle persone per migliorare il loro stato. É fondamentale partire dalla 
formazione. Senza una adeguata formazione non si hanno gli strumenti per raggiungere alcun 
obiettivo. 


